

- Le Canada s'est engagé à doubler son investissement dans l'enseignement de base en Afrique pour le porter à 100 millions de dollars par an d'ici 2005. C'est ainsi que le Mozambique et la Tanzanie ont déjà bénéficié d'une affectation spéciale de 50 millions de dollars à titre d'aide supplémentaire, cette aide étant mise à la disposition de chaque pays pour cinq ans.
- Le Canada a alloué des ressources importantes pour appuyer les efforts africains destinés à tirer profit des technologies de l'information et des communications et ainsi accélérer la croissance économique et sociale, faciliter l'accès à l'éducation et améliorer la prestation de services dans les communautés pauvres du continent. Le Canada a fourni 35 millions de dollars pour trois initiatives :
 - le Réseau de ressources pour l'élaboration d'une cyberpolitique pour l'Afrique, qui aidera les pays à élaborer des stratégies, des politiques et des règlements pour le secteur des technologies de l'information et des communications; le réseau reliera les partenaires africains par l'intermédiaire d'un centre installé dans les locaux de la Commission économique pour l'Afrique à Addis Ababa (Éthiopie);
 - l'initiative Connectivité Afrique, qui vient en aide tant à la recherche-développement qu'à l'utilisation novatrice des technologies de l'information et des communications, notamment dans l'éducation, la santé et le développement économique et communautaire; plusieurs partenaires africains participent à cette initiative aux côtés du Centre de recherches pour le développement international et de l'Open Knowledge Network;
 - le réseau pour l'entrepreneurship Enablis, une initiative sans but lucratif dirigée par le secteur privé qui a pour mandat d'aider les petites et les moyennes entreprises africaines à utiliser les technologies de l'information et des communications.

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none"> ■ Doubler l'investissement canadien dans l'enseignement de base en Afrique pour le porter à 100 millions de dollars par année d'ici 2005. ■ Plus de 35 millions de dollars pour aider l'Afrique à combler le fossé numérique. |
|--|